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El periódico de El Campello

Vuelta a las aulas guardando 
las medidas de seguridad

u La vuelta a las clases después de casi seis meses de inactividad presencial, se ha produ-
cido en El Campello sin incidencias destacadas en los cuatro colegios públicos de El Cam-
pello.  Alumnado, profesorado y padres y madres han retomado una rutina extraña acorde a 
la realidad que nos está tocando vivir respetando las normas de seguridad e higiene, y todos 
con ganas de comenzar la actividad lectiva.                                                                  Pág. 8           

uAcuerdo entre la Asociación de 
Mayores y el Ayuntamiento para 
el uso de las instalaciones Pág.2 
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Som El Campello
u Seis meses después de que 
se procediera al cierre de to-
das instalaciones municipales 
por efecto del estado de alar-
ma decretado por el Gobier-
no, el alcalde de El Campello, 
Juanjo Berenguer, ha decreta-
do la reapertura de todos los 
centros siguiendo la hoja de 
ruta en el proceso de desesca-
lada, lo que se traduce en la 
reincorporación presencial del 
personal del Ayuntamiento y la 
adopción de medidas excep-
cionales anti-Covid.
El nuevo decreto prevé para 
hoy mismo, 16 de septiembre, 
la reincorporación presencial 
del personal y la apertura de las 
dependencias que permanecían 
cerradas al público, siempre 
que se haya verificado el cum-
plimiento de las medidas que 
garantizan la seguridad para la 
reincorporación del personal y 
para la apertura al público.

Una vez analizada la situación 
actual, se considera no obstante 
que deben mantenerse algunas 
de las medidas contempladas 
en el plan, así como actualizar 
los protocolos específicos de 
cada centro donde se va a per-
mitir la entrada de ciudadanos 
y usuarios. Así, ningún edificio 
puede tener “puertas abiertas”, 
en los casos de apertura de nue-
vas aulas o espacios públicos se 
obedecerá fundamentalmente a 
actividades con fines formativos 
o de apoyo, y no se autorizarán 
las actividades lúdicas o de ocio 
que generen contacto entre per-
sonas.
Las actividades deben realizarse 
en las plantas bajas para mejor 
control de los espacios y usua-
rios. Sólo excepcionalmente, y 
con el protocolo adecuado, pue-
de accederse a las plantas supe-
riores de los centros.
El decreto contempla que hay 
que evitar que los grupos de 

riesgo (mayores, discapacita-
dos…) realicen actividades en 
el centro que generen contacto y 
que sean extensas en el tiempo, 
e intentar separar los espacios 
que use el personal interno (em-
pleados) y el externo (usuarios). 
Se establece la obligatoriedad 
de ventilar las aulas entre activi-
dades, y si hay cambio de grupo 
de personas, incrementar limpie-
za del aula.
El protocolo determina que no 
podrá superarse la mitad del afo-
ro en cada aula, debiendo estar 
señalizado el número de usua-
rios. Se controlará cada perso-
na que acceda a las aulas con 
nombre y teléfono de contacto, y 
se establecen medidas para evi-
tar que los usuarios se muevan 
libremente por los edificios, por 
lo que han señalizado los reco-
rridos y los accesos.
En el caso de que se detecte un 
positivo por COVID, se comuni-
cará inmediatamente al respon-

sable del centro y se rastrearán 
todos los contactos, al tiempo 
que se procederá al cierre del 
edificio y su desinfección profun-
da.
Todas estas normas cumplen 

escrupulosamente con lo esta-
blecido en las normativas nacio-
nal y autonómica para frenar el 
avance del virus, garantizar la 
seguridad de la ciudadanía y evi-
tar contagios.

El Campello reabre todas las instalaciones municipales 
con medidas específicas anti-Covid

Som El Campello
u El Ayuntamiento de El Cam-
pello informa que, fruto del com-
promiso adquirido la semana pa-
sada con la “AMEC” (Asociación 
de Mayores de El Campello) de 
revisar la distribución de espa-
cios y las actividades que pue-
den desarrollarse por parte de 
los colectivos integrados en las 
instalaciones del Centro Social 

“El Barranquet”, ayer este Con-
sistorio planteaba a la organiza-
ción la realización de hasta 11 
actividades de las 21 que este 
colectivo presentó en su pro-
puesta inicial. 
La proposición tuvo lugar duran-
te el encuentro que mantuvo el 
alcalde Juanjo Berenguer (PP), 
el primer teniente alcalde, Julio 
Oca (Cs), la edil de Bienestar 

Social, Mercé Pairó (Cs) y la di-
rectora del Centro Social con los 
miembros de la ejecutiva de la 
“AMEC”.
Además, durante la reunión, que 
transcurrió en un tono dialogante 
y en el que ambas partes coinci-
dieron en “que han de remar en 
la misma dirección”, la directora 
del centro comunicó a la ejecu-
tiva que, tras la revisión de la 

reorganización necesaria de es-
pacios, debido al incremento de 
la plantilla de Bienestar Social, 
su sede podrá mantener su ubi-
cación actual.
De esta manera, el Centro So-
cial “El Barranquet” retomará 
gran parte de las actividades que 
quedaron suspendidas tras el 
decreto de estado de alarma el 
pasado 14 de marzo, “pero con 
un nuevo calendario adecuado a 
la situación sanitaria actual y en 
cumplimiento de la legislación vi-
gente respecto a las medidas de 
prevención frente a la propaga-
ción de la Covid-19”, ha querido 
destacar la edil de Bienestar So-
cial, Mercé Pairó.
En concreto, tan sólo los miem-
bros de la “Asociación de Mayo-
res de El Campello”, a falta de la 
confirmación de actividades que 
desean realizar por parte de su 
ejecutiva, podrían reiniciar 11 de 
las actividades: Dos niveles de 
Español e Inglés, Francés, Sol-
feo, dos modalidades de Guita-
rra, Pintura y Castañuelas. Ade-
más, desde el Ayuntamiento se 
estudia la adaptación de espa-
cios para la práctica de “Yoga”, 
“Taichí” y los ensayos de la “Co-

ral de Mayores”.
Además, AFADACE El Cam-
pello (Asociación de Familiares 
y Amigos de Personas con Al-
zheimer y otras Demencias), la 
“Associació Dones Posidònia El 
Campello” y la Universidad de 
Mayores Extranjeros, también 
retomarán sus actividades. To-
das ellas habrán de ajustarse 
estrictamente a las medidas anti-
Covid dictadas para garantizar la 
seguridad y la salud de los usua-
rios del centro.
Futuras ampliaciones
Este calendario de actividades, 
que estaría en vigor hasta el 10 
de enero de 2021, está sujeto a 
modificaciones, ya que la conce-
jalía ha anunciado que el próxi-
mo 9 de noviembre, momento 
en el que el Centro Social dis-
pondrá de más espacio, el equi-
po técnico valorará la ampliación 
horaria de las actividades que ya 
estén en funcionamiento. Ade-
más, estudiarán la inclusión de 
otras, siempre atendiendo a los 
criterios normativos vigentes en 
materia de seguridad y teniendo 
presente el análisis de funciona-
miento de las ya llevadas a cabo 
hasta el momento.

El Ayuntamiento propone 11 actividades 
destinadas íntegramente a la “AMEC”

El Ayuntamiento llegó a un acuerdo con la Asociación de Mayores El Campello el pasado 
miércoles 16 de septiembre

El Centro Social “El Barranquet” de El Campello
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u La Directiva de la Asociación 
de Mayores de El Campello vie-
ne denunciando la necesiadad 
de hacer uso de más salas en 
el Centro Social El Barranquet. 
Actualmente, dado que debido 
a la crisis sanitaria del Covid-19 
tan solo pueden hacer uso de 
tres espacios con un máximo 
de 10 personas. 
La Asociación explica que de-
ben cubrir las necesidades de 
más de 500 personas y que es-
tos espacios son claramente in-
suficientes. También denuncian 
que desde la concejalía se les 
ha pedido que desalojen el des-
pacho que usa el presidente de 
la asociación.
Para abordar estos asuntos 
se celebró el pasado martes 8 
de septiembre  donde el ayun-
tamiento se comprometió a   a 
revisar la distribución de espa-
cios y las actividades que pue-
den desarrollar a partir de ahora 
los colectivos integrados en las 
instalaciones del Centro Social 
El Barranquet, ajustándose es-
trictamente a las medidas anti-
Covid, dictadas para garantizar 
la seguridad y la salud de los 
usuarios del centro. 
A la reunión asistió el alcal-
de, Juanjo Berenguer (Partido 
Popular), la edil de Servicios 
Sociales, Mercé Pairó (Cs), el 
primer teniente de alcalde Julio 
Oca (Cs) y la teniente de alcal-
de Lourdes Llopis (PP), también 
asistió el concejal del PSPV Pa-
blo Llinares. Por parte de la Aso-
ciación de Mayores El Campe-
llo, asistieron el presidente José 
María Sirvent; la vicepresidenta, 
Paula Recalde; el tesorero, Pa-
blo García; la secretaria, Agnès 
Villa, otros miembros de la Jun-
ta Directiva y asociados.
Tras escuchar las reivindicacio-
nes del colectivo de mayores, 
el alcalde Juanjo Berenguer 
aclaró que todos los edificios 
municipales, dependiendo de 
la actividad que se realiza en 
ellos, tienen unas normas que 
cumplir, y por tanto una consi-
deración distinta, “porque no es 
lo mismo un edificio puramente 
administrativo que un centro 
en el que participan diferentes 
colectivos con actividades muy 

diversas”.
Las medidas para frenar el 
avance del virus dictadas por 
las autoridades nacionales y 
autonómicas, limitan de forma 
sustancial el funcionamiento de 
espacios como El Barranquet, 
donde además se desarrolla 
todo el trabajo del departamen-
to de Servicios Sociales, con-
siderado “esencial” en estos 
momentos, lo que se traduce en 
especiales medidas de seguri-
dad para impedir contagios en-
tre los profesionales que allí tra-
bajan en la resolución de todo 
tipo de expedientes. “Un rebrote 
en esas instalaciones sería real-
mente traumático, pues obliga-
ría a paralizar las gestiones, lo 
que agudizaría la crisis social 
derivada de la pandemia sanita-
ria”, matiza el alcalde.
Por otra parte, la necesidad de 
contratar a más personal, de-
rivada de las dificultades que 
atraviesan familias vulnerables 
del municipio, obliga a una 
reestructuración y redistribución 
de espacios, antes destinados a 
los colectivos y ahora ocupados 
por funcionarios municipales. 
“Ante una situación excepcio-
nal”, señaló la concejala Mercé 
Pairó, “debemos adoptar medi-
das excepcionales”.
En referencia a las actividades 
que podrán realizarse próxi-
mamente en el Centro Social, 
el primer edil señaló que, una 
vez que todas las asociaciones 
respondan a la consideración 
de retomarlas o no, mantendrá 
una reunión con la concejalía de 
Bienestar Social en la que, aten-
diendo al número de asociacio-
nes que deseen incorporarse y 
la potencial peligrosidad de la 
actividad en relación a la propa-
gación de la Covid-19, se proce-
derá a la distribución definitiva 
de salas y franjas horarias.

En lo que respecta al colectivo 
concreto, Mercé Pairó apuntó 
que El Campello cuenta con 
6.800 mayores censados, “mi 
obligación es velar por el bien-
estar de todos y cada uno de 
ellos”. El Centro Social El Ba-
rranquet es un espacio por el 
que circula una media de 500 
personas al día, la mayoría de 
ellas mayores, que son las de 
mayor riesgo de contagio”.
Para la redistribución de espa-
cios, se tomará en cuenta tanto 
el número de personas que in-
tegran cada colectivo como las 
funciones que desempeñan y 
necesidades especiales, como 
acciones terapéuticas con trata-
mientos presenciales o cursos 
formativos que se paralizaron 
con el decreto del estado de 
alarma.

La Asociación pidió conocer 
por qué se ha reducido su 
subvención
Especial interés mostró el co-
lectivo convocado en conocer 
los motivos por los que se ha 
reducido la subvención anual 
que recibe. A este respecto, se 
aclaró que la Concejalía de Ser-
vicios Sociales derivó todos los 
recursos posibles a la necesaria 
labor de ayudar a las familias 
vulnerables. El Campello se si-

túa en estos momentos en uno 
de los municipios que más ayu-
da ha repartido entre familias y 
particulares.
Con todo, se llegó al compromi-
so de revisar esas ayudas, y de 
intentar compensar a los colec-
tivos el año próximo, si la pan-
demia consigue frenarse y es 
posible retomar las actividades.
Los participantes en la reunión 
se emplazaron a un nuevo en-
cuentro en el que se comuni-
cará el reparto de las salas y 
las actividades permitidas, así 
como los criterios para la selec-
ción de las mismas.

PODEMOS exige convocar el 
consejo de centro y la comi-
sión permanente
Podemos El Campello ante 
esta situación ha exigido con-
vocar el consejo de centro y la 
comisión permanente del centro 
social, para solucionar el pro-
blema creado por la concejala 
de servicios sociales. “Desde 
que empezó la legislatura, las 
quejas de las asociaciones han 
sido continuas. Se han ido pro-
duciendo cambios en el centro 
social, que en ningún momento 
han sido debatidos, presenta-
dos o explicados ni a las asocia-
ciones, ni a los grupos políticos 
municipales, algo que podría ro-
zar la ilegalidad si nos ceñimos 
al reglamento orgánico del cen-
tro social”, explica Eric Quiles, 
portavoz de la formación en El 
Campello.  “Creemos que en El 
Centro Social   se impone un cri-
terio único de utilización de las 
instalaciones, sin tener en cuen-
ta a las asociaciones que tanto 
hacen día a día por aquellas 
personas que más lo necesitan. 

Queremos que este equipo de 
gobierno de las explicaciones 
oportunas sobre las decisiones 
tomadas, y sobre los planes que 
tienen para el centro social. Y el 
lugar para hacerlo es el consejo 
de centro”, añadió el edil.

Esquerra Unida denuncia que 
el Ayuntamiento aprovecha la 
crisis sanitaria para imponer 
una reestructuración
Desde Esquerra Unida, el con-
cejal Pedro Mario Pardo denun-
ció que “el Ayuntamiento está 
utilizando el pretexto de la cri-
sis sanitaria para imponer una 
reestructuración forzosa que te-
nían prevista desde finales del 
año pasado para dejar a varias 
asociaciones en la calle”. 
Desde EU consideran que si 
se necesario reestructurar los 
espacios del Centro Social 
para un mejor uso, dicha pro-
puesta debe ser fruto del diá-
logo y de la participación de 
todas las partes afectadas y 
nunca impuesta de forma uni-
lateral como se pretende, con 
esta actitud solo demuestra la 
escasa sensibilidad social del 
gobierno municipal.
La formación de izquierdas 
mostró además su asombro 
y rechazo ante el anuncio de 
un posible descenso de las 
subvenciones municipales 
que reciben estas asociacio-
nes debido a la falta de presu-
puesto, “Es una cuestión que 
totalmente falsa. Si Servicios 
Sociales tiene agotadas las 
partidas que inyecten crédito 
de otras concejalías a través 
de una modificación pero que 
no dejen a las asociaciones en 
la estacada”, sentenció el edil.

lEl Ayuntamiento revisará espacios y 
actividades en el Centro Social “El Ba-
rranquet” para que los colectivos puedan 
desarrollar su trabajo con estricto cumpli-
miento de las medidas anti-Covid

Los mayores piden más espacios en el Centro Social

Primera reunión entre Ayuntamiento y la Asociación de Mayores El CAmpello

 

“La Directiva de la Asociación de Mayores de El 
Campello viene denunciando la necesidad de ha-
cer uso de más salas en el Centro Social  El Ba-
rranquet”
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Multiplican sus servicios y se abren 
paso en el sector de la construcción

Desinfecciones Hernández y Multiservicios ALUA

Som El Campello
uTras una amplia trayectoria 
en el sector, en 2013 arrancaron 
este proyecto (Desinfecciones 
Hernández) que se ha asenta-
do como un referente en toda la 
zona. Se han convertido en un 
pilar básico en estos tiempos de 
pandemia donde las desinfec-
ciones se han intensificado para 
luchar contra el virus y siguen 
ofreciendo un servicio integral 
basado en la satisfacción de sus 
clientes.
Su oferta se divide en desin-
fecciones (virus, bacterias y 
microorganismos), desinsec-
taciones (cucarachas, hormi-
gas, chinches..), desratizacio-
nes, implantación del Sistema 
A.P.P.C.C, además de carcoma 
y termita (inyectado, pulverizado 

o perimetral). Trabajan con todo 
tipo de clientes y en entornos di-
versos como centros educativos 
(guarderías, institutos...), comu-
nidades de vecinos, locales pri-
vados,  hostelería, hoteles, puer-
tos deportivos y pesqueros, etc.
También se dedican a la venta 
de aparatos para insectos vola-
dores, muy útiles en el periodo 
estival, ofreciendo siempre el 
mejor asesoramiento y el presu-
puesto más acorde a las exigen-
cias del cliente.

Nace Multiservicios ALUA
Paralelamente  nace Multiser-
vicios ALUA, una empresa in-
dependiente pero con la misma 
ubicación y señas de identidad 
que busca implementar un servi-
cio más completo enfocándose 

también en el sector de la cons-
trucción. Especialistas en obras 
y reformas integrales; limpieza 
y mantenimiento de comuni-
dades; instalación de pladur; 
jardinería; pintura; fontanería; 
electricidad y aire acondiciona-
do. Realizan la cobertura más 
completa, compatible con todo 
tipo de desinfecciones. Se en-
cuentran en el Carrer Salvador i 
Vicente Pérez Lledó, 9 (Mutxa-
mel) y puedes localizarles en los 
nº de teléfono 676 66 98 97, 642 
32 14 59 y 965 95 07 56. Abren 
de lunes a viernes (de 9:30h a 
13:30h y de 17h a 20h), aun-
que atienden telefónicamente 
en cualquier momento del día. 
Búscales también en sus redes 
sociales y aprovecha sus múlti-
ples servicios.

Buscan implementar un servicio más completo en-
focándose también en el sector de la construcción

Se han convertido en un referente y ahora multiplican sus servicios

Se encuentran en el Carrer Salvador i Vicente Pérez Lledó, 9 (Mutxamel)
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u “Ni un minuto más”. Así de 
tajante se han manifestado to-
dos los grupos de la oposición 
campellera ante las últimas ac-
tuaciones de la Concejala de 
Asuntos Sociales en las áreas 
de su competencia y han soli-
citado en un escrito el cese de 
sus competencias en las áreas 
de Servicios Sociales y Tercera 
Edad.
“Hemos aguantado muchas sa-
lidas de tono y falta de empatía 
en una concejalía que necesita 
muchas dosis de esta cualidad 
Todo ello acompañado de una 
actitud despótica del Sr. alcal-
de, con todo aquello que parece 
que no le interesa al no tener 
que ver, o que afecte a su pro-
pio grupo político”.
En el escrito explican que la per-

sona al frente de la concejalía 
de Servicios Sociales debería 
tener una formación y sensibili-
dad especial hacia las diferen-
tes y graves problemáticas a 
abordar. “Las faltas de respeto 
y malos modales hacia el resto 
de concejales y concejalas de 
la corporación en los órganos 
colegiados sin intermediación 
del alcalde como moderador 
del debate, han sido continuas 
durante toda la legislatura. Este 
trato se ha hecho extensible a 
los vecinos y vecinas”.
Desde la oposición afirman que 
la edil llegó a   menospreciar e 
insultar a un persona tetrapléji-
ca, a decir en un pleno que “la 
prostitución es patrimonio de 
El Campello como las plantas 
y las piedras”, o dejando aban-
donados a su suerte a varias 

familias del circo al que le pilló 
la pandemia  de súbito en nues-
tro municipio sin tener opción de 
traslado.
 Los grupos de la oposición, 
además consideran necesario 
reestructurar los espacios del 
Centro Social para un mejor 
uso, “dicha propuesta debe ser 
fruto del diálogo y de la parti-
cipación de todas las partes 
afectadas y nunca impuesta de 
forma unilateral como se pre-
tende”, explican en el escrito.
En cuanto a las medidas  de 
choque que en un principio es-
taban destinadas a frenar y pa-
liar la crisis económica como re-
sultado del parón repentino de 
la economía de este país, para 
la oposición han sido claramen-
te insuficientes. “ Siguen exis-
tiendo familias desatendidas, 

los teléfonos de atención siguen 
colapsados y no existe voluntad 
de coordinación y buena comu-
nicación del Ayuntamiento con 
el tejido asociativo y vecinal”, 
afirman.  

Sin dinero para las asociacio
nes sociales 
Los cinco grupos políticos, 
PSOE, Compromís, Podemos, 
EU y Redcv, han denunciando 
que muchas asociaciones de El 
Campello se han visto privada 
sin la subvención municipal. Así, 
muchas se encuentran debien-
do dinero a los y las profesiona-
les que han trabajado para ellas 
porque el ayuntamiento decidió 
destinar la cuantía proporcionar 
alimentos a familias necesita-
das,
La oposición propuso realizar 
una modificación de crédito 
para tal fin de partidas con un 
mayor importe y que por la co-
yuntura de la Covid no son tan 
prioritarias, como fiestas, urba-
nismo, la redacción del proyecto 
de la Guardia Civil, entre otras 
muchas.
La oposición lamentó que se 
esté poniendo en peligro activi-
dades tan importantes y nece-
sarias como: Proyecto de Aten-
ción para Jóvenes con trastorno 
del espectro Autista “Promoción 
de la Salud y Hábitos Saluda-
bles”, “Escuela de Verano In-
clusiva” por Asoc. Alicantina de 
Síndrome de Asperger y Autis-
mo ALISAU, Programa de pro-
moción e Inclusión del Pueblo 
Gitano, Asoc. Familiares Alzhei-
mer. AFADACE “¿Y a Mí Quien 
me Ayuda? ““Unidad de Respiro 
Familiar” “Mujer: Integración So-
cial, Cultural y Ocio” Asoc. Muje-
res. AMUDECA”. 
 
Reapertura del centro social
Por último se ha denunciado 
que el Centro Social no inicie 

sus actividades en la fecha que 
el Ayuntamiento tenía previsto , 
15 de septiembre. “La falta de 
diálogo y participación con las 
asociaciones usuarias del Cen-
tro Social ha generado un con-
flicto sobre la cesión de uso de 
las salas”, explican los grupos. 
Los colectivos del centro social, 
son colectivos vulnerables, que 
realizan una labor social enco-
miable, y que hay que prote-
ger. No vamos ser partícipes ni 
cómplices de las consecuencias 
negativas que van a comportar 
las decisiones de la concejala 
Mercé Pairó, y que como siem-
pre van a repercutir en las más 
vulnerables”.
Por último la oposición de El 
Campello apuntaron al alcalde 
como primer responsable del 
Equipo de Gobierno “Prueba 
de ello es que abandona a su 
suerte a los concejales que no 
son de su formación y, en con-
secuencia, elude su responsa-
bilidad de hacer seguimiento de 
concejalías tan necesarias en 
estos momentos como la regida 
por Mercé Pairó de Ciudadanos 
y permitir que en reiteradas oca-
siones ésta se vea ampliamente 
superada por las circunstancias 
excepcionales que nos trae la 
pandemia”. 

lLos grupos de la oposición, PSOE, Compromís, Esquerra 
Unida, Podem y Red, exigen el cese de competencias de Ser-
vicios Sociales y Tercera Edad a la edil Mercè Pairó. Y piden 
al alcalde que asuma sus responsabilidades como máximo res-
ponsable del municipio.

La Oposición pide la dimisión de la edil Mercè Pairó

Concejales de la oposición del Ayuntamiento de El Campello

 “Los cinco grupos po-
líticos, PSOE, Compro-
mís, Podemos, EU y 
Redcv, han denuncian-
do que muchas asocia-
ciones de El Campello 
se han visto privada sin 
la subvención munici-
pal”
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TALLERES ADSUAR
u Talleres Adsuar es una empresa fami-
liar con una larga tradición en El Campe-
llo que se remonta al año 82 , desde en-
tonces el crecimiento de esta empresa 
ha sido muy rápido, siendo la clave de 
su éxito el esfuerzo y duro trabajo de sus 
responsables así como la buena res-
puesta de sus clientes. Talleres Adsuar 
mira por la comodidad del cliente, cuen-
tan con coches de sustitución, servicio 
de grúa 24 horas, realizan revisiones de 
ITV y van a pasarlas, encargándose de 
todos los detalles, realizan homologacio-
nes, y trabajan con todas las compañías 
de seguros. 
El taller está equipado con maquinaria 
de última tecnología lo que garantiza fi a-
bilidad en las reparaciones, efectividad 
y rapidez. También cuentan con un per-
sonal altamente cualifi cado, no en vano 
realizan cursos de formación.

PUERTAS DEMETRIA
u Puertas Demetria es una empre-
sa de carpintería y decoración en la 
que trabajan constantemente para 
alcanzar la excelencia en el traba-
jo de los diferentes elementos que 
intervienen en sus proyectos de de-
coración en madera donde trabajan 
con puertas, armarios, cocinas, ta-
rimas y ventanas
El objetivo de esta empresa es 
ofrecer a sus clientes una variada 
gama de productos de calidad y 
un efi caz servicio profesional total-
mente personalizado.
Cuentan con un equipo de profe-
sionales altamente cualifi cados y 
capacitados para desarrollar pro-
yectos de todo tipo de complejidad, 
proporcionando además un servi-
cio postventa de alta calidad.

 ÓPTICA CRISTINA LLEDÓ
u Pon tu salud visual en las mejores manos. Déjate asesorar por los mejores profe-
sionales, avalados por una amplia trayectoria que les ha consolidado en este sector. 
Descubre su catálogo de artículos y servicios con los que cuidar tus ojos.
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“Se han establecido planes de contingencia y protocolos de actuación 
para que nuestros hijos estén lo más seguros posible”

Dorian Gomis, concejala de Educación del Ayuntamiento de El Campello

Som El Campello
u ¿Cómo se ha preparado 
desde la concejalía de Educa-
ción esta vuelta al cole? Este 
año es diferente a todos los 
anteriores. Hemos estado tra-
bajando durante el verano con 
las direcciones de los colegios 
para detectar las necesidades 
y poder solucionarlas a tiempo. 
Se ha hecho un esfuerzo desde 
varias concejalías para poder 
coordinar la vuelta al cole con 
seguridad. Entre otras cosas, 
se han comprado vallas para 
parcelar los patios, se han se-
ñalizado itinerarios para la en-
trada y salida del centro, se ha 
reforzado la limpieza y desinfec-
ción en los centros, y se ha mo-
vilizado a la Policía Local para 
coordinarlos el acceso y salida 
de todos los centros.
Conscientes de que la gente ya 
ha retomado sus trabajos, se ha 
puesto en marcha la “Escuela 
Matinera”, un servicio esencial 
para los padres que no tienen 
otra posibilidad de que sus hijos 
estén seguros y vigilados desde 
que ellos entran a trabajar hasta 
el inicio de las clases.

¿Se ha coordinado la vuelta 
al cole con los colegios e ins-

titutos de la localidad? Como 
ya he dicho, hemos estado en 
contacto con los centros en 
todo momento. En el caso de 
los IES hemos tenido problema 
de espacios con el Enric Valor. 
Se nos trasladó el problema por 
parte de la directora, y ante la 
falta de respuesta de Conselle-
ría el Ayuntamiento ha cedido 
un aula en el edifi cio de Policía 
Local para facilitar que alumnos 
y profesores no tuvieran que ir a 
los turnos de tarde.

¿Qué ayudas ha recibido El 
Campello en materia de edu-
cación y cómo se han divi-
dido? De momento hemos 
solicitado una subvención a 
Conselleria para poder llevar a 
cabo actividades extraescola-
res de refuerzo para los alum-
nos, tanto en el plano educativo 
como en el emocional. Subven-
ción enmarcada dentro de las 
ayudas a municipios que anun-
ció Conselleria, de momento 
habrá que esperar. . También 
se ha aumentado el número 
de docentes y monitores en los 
centros.

¿Cúal es el protocolo de se-
guridad elaborado? ¿Lo cum-

ple cada centro o existe auto-
nomía para actuar de forma 
distinta? Cada centro ha ela-
borado su propio Plan de Con-
tingencia, adaptado lógicamen-
te a sus espacios y el número 
de alumnos. Desde el Ayunta-
miento les hemos ayudado en 
las necesidades que ellos nos 
han transmitido. Se ha hecho 
un esfuerzo común para que las 
cosas salgan bien y cumplir con 
todas las normas de seguridad 
establecidas.

¿Qué mensaje se puede dar a 
las familias en esta situación 
de incertidumbre? Básica-
mente que confíen en el trabajo 
de los profesionales de los cen-
tros. Me consta que han estado 
trabajando duro para que los 
alumnos estén bien cuidados 
y seguros. Lógicamente la si-
tuación es complicada, es una  
“vuelta al cole” diferente, ex-
traña, pero hay que priorizar la 
necesidad de los niños por vol-
ver a su día a día. Se han esta-
blecido planes de contingencia 
y protocolos de actuación para 
que nuestros hijos estén lo más 
seguros posible. Por supuesto, 
también hay que apelar a la res-
ponsabilidad de los padres. En-

tre todos tenemos que colaborar 
para que las cosas salgan bien. 
Me gustaría destacar el altísimo 
grado de concienciación de los 
alumnos. Saben y asumen que 
la situación es excepcional, y 
responden con un grado de ma-
durez plausible.
¿Debería haber personal sani-
tario en los centros? ¿Se está 
trabajando en este sentido? 
Creo que ahora más que nunca 
es esencial la fi gura de personal 
sanitario en los centros, parece 
ser que Conselleria no lo consi-
dera así, y lo peor es que pone 
trabas a los ayuntamientos que 
queremos solucionar ese tema. 
Desde el PP se han trasladado 
al Consell diferentes propuestas 
entre las que está la de solicitar 
un enfermero o enfermera es-
colar en todos los centros edu-
cativos para realizar acciones 
de asesoramiento, formación, 
control y detección precoz ante 
posibles casos de COVID-19. 
Entendemos que el personal 
docente no tiene la formación 

adecuada para desempeñar 
esas funciones. Por otra parte 
también nos parece fundamen-
tal un plan de detección tem-
prana con test rápidos y PCR y 
para ello la fi gura del enfermero 
escolar es esencial.

En otro orden de cosas. ¿Qué 
trabajos se han llevado a 
cabo este verano? ¿Cuándo 
habrá novedades relaciona-
das con los proyectos EDIFI-
CANT? Según me informan los 
servicios técnicos, en el caso 
del IES Enric Valor y del CEIP 
Rafael Altamira, CEIP Pla Ba-
rraques y CEIP El Fabraquer 
actualmente se están revisando 
los proyectos de ejecución.
En cuanto al IES Clot de L’illot 
y CEIP El Vincle se está proce-
diendo al visado y entrega de 
documentación. Después se 
pasará a la fase de licitación de 
obra.
Se han tenido reuniones virtua-
les con los centros durante todo 
este periodo.

Dorian Gomis, concejala de Educación del Ayuntamiento 

lVolvemos al Cole en unos 
momentos muy difíciles. Pro-
fesorado, ampas, padres y 
Ayuntamiento han trabaja-
do conjuntamente para tener 

todo preparado y garantizar 
la seguridad del alumnado y 
profesores. La concejala de 
Educación Dorian Gomis (PP) 
nos cuenta los detalles

“Ahora más que nunca es esencial la fi gura de 
personal sanitario en los centros”
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ILLETA SOFÁS 
u ES HORA DE RENOVAR TU 
SOFÁ. Este establecimiento en 
poco tiempo ha encontrado la 
confi anza de una gran número 
de clientes satisfechos de El 
Campello y otros municipios de 
la comarca por su experiencia 
en el sector, su profesionalidad 
y su producto de gran calidad 
a un precio imbatible. Durante 
este cofi namiento seguro que 
has pasado muchas horas sen-
tado o tumbado en el sofá, los 
niños lo han manchado,lo han 
pintado y han disfrutado saltan-
do. Es el momento de renovar 
tu sofá y si quieres encontrar 
auténticos chollos visítales pues 
cuentan con grandes ofertas en 
sofás de exposición. Fabrica-
ción propia.

NETLLAR
u Encuentra en la Ave-
nida de Germanies nº4 la 
ofi cina de esta empresa 
de telecomunicación de 
implantación nacional que 
ofrece sus servicios en El 
Campello desde el 2011. 
Lo que marca la diferencia 
es el trato personalizado 
y especial que ofrecen a 
cada uno de sus clientes 
para que no paguen de 
más por algo que no ne-
cesitan. 
Además nos ofrecen unas 
tarifas populares y com-
petitivas en un mercado 
saturado por la publicidad 
agresiva y en ocasiones 
engañosa. 

ÓPTICA LA MAR
u Regresamos a nuestra rutina, vol-
vemos al trabajo, al estudio y desde 
Óptica La Mar ya tienen todo prepara-
do para proteger nuestros ojos de los 
riesgos de la emisión de luz azul que 
irradian las pantallas de los dispositivos 
electrónicos, teléfonos móviles, tablets, 
ordenadores.
Óptica La Mar vela por nuestra salud 
ocular desde el año 1.992. Al frente de 
este centro, Antonia Marco Pérez ofre-
ce el asesoramiento perfecto que nece-
sitas, una atención profesional y perso-
nalizada y un trato familiar y cercano.
En Óptica La Mar puedes realizar tu re-
visión ocular y auditiva con total segu-
ridad, visítales y descubre sus últimas 
promociones.
Avda. La Mar, 19 - El Campello
T:  965 63 05 12- M: 623 38 70 32
optica.lamar@gmail.com
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LA CASITA DE ERIKA
u Un negocio que merece 
todo nuestro reconocimiento 
por abanderar la confección 
de mascarillas desde el co-
mienzo de la pandemia. Erika 
puso al servicio de los demás 
su profesionalidad y ahora es 
el momento de devolver toda 
esta solidaridad apostando 
por su profesionalidad.
Encuentra en su taller todo 
tipo de productos personali-
zados y si no lo tiene, como 
un bolso de dimensiones 
determinads, lo fabrican ex-
clusivamente para ti.  Bor-
dados, Vinilos, Sublimación, 
artículos para bebé, objetos 
personalizados, ropa de tra-
bajo etc…

JOYERÍA MALLEBRERA
u Este establecimiento es 
relativamente reciente en 
nuestro municipio aunque 
la trayectoria de sus repon-
sables se remonta años 
atrás. Su profesionalidad es 
indiscutible y su catálogo de 
joyas en oro y plata es am-
plísimo presentándonos una 
gran variedad de diseños 
entre los que elegir la pieza 
que más se adpate a ti o a 
esa persona en la que estás 
pensando. También encon-
tramos una gran variedad de 
relojes de las mejores mar-
cas Marea, Duward, Casio 
etc… Y, por su puesto, nos 
presentan su servicio de ta-
ller de joyería y relojería. No 
dudes en visitarles.

CASINO DE CAMPELLO
u La “repostería “del Casino de El Campello nos ofrece sus platos de cocina medi-
terránea y nuestros arroces en la mítica “plaza de la rana” de El Campello, junto a la 
Casa de Cultura. Un lugar ideal para disfrutar de buenas tapas y raciones o de sabo-
rear su menú especial de fi n de semana. No lo pases por alto.

CAFETERÍA CANELA
u Un rincón donde disfrutar de un rato relajado y agradable. Prueba las mejores deli-
cias de El Campello, apostando por productos artesanales y de máxima calidad. 
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Som El Campello
u El grupo municipal de Es-
querra Unida de El Campello 
denunció la semana pasada la 
pérdida de una subvención de 
28.000 euros por el retraso en la 
elaboración del PMUS (Plan de 
Movilidad Urbana Sostenible de 
El Campello.
El edil de Movilidad, Julio Oca 
(Ciudadanos) lamentó la pérdida 
de esta ayuda económica que 
concede la Generlatitat, aunque 
afirmó qu”e era materiamelmen-
te imposible llegar a los plazos 
marcados por Conselleria”. El 

edil de Ciudanos fue  conocedor 
de este programa, cuya ejecu-
ción afecta directamente a la ca-
lidad de vida de los ciudadanos, 
destinado a desarrollarse entre 
el 2014 y el 2020, el 17 de junio 
de 2019, un día después de su 
toma de posesión como teniente 
de Alcalde y concejal delegado 
de Infraestructuras en el Ayunta-
miento de El Campello.   Hasta 
esa fecha no se habían ejecu-
tado ninguna de las 10 fases de 
tramitación para la aprobación 
de este programa.
 “La situación heredada no podía 

ser más complicada pero desde 
la concejalía trabajamos para in-
tentar recuperar, en unos meses, 
años de actividad perdida, de tal 
forma que conseguimos finalizar 
las 5 primeras fases de tramita-
ción necesarias para la aproba-
ción del PMUS”, explica el edil de 
Ciudadanos.  
Oca añade que la constatación 
de que era materialmente impo-
sible llegar a los plazos marca-
dos por la Conselleria lo eviden-
cia la previsión que el anterior 
alcalde, Benjamín Soler, tuvo 
al provisionar en su totalidad la 

dotación destinada al PMUS 
sabedor de que no se llegaría a 
tiempo. “Puedo manifestar con 
orgullo que el 50 % de las fases 
necesarias para la tramitación 
del PMUS se han llevado a cabo 
en tan sólo 7 meses  desde la 
concejalía que dirijo” afirma el 
concejal.
Por otro lado, el edil de EU Pe-
dro Mario Pardo, no conforme 
con el trabajo realizado en este 
año,  recordó que fue su forma-
ción la que advirtió en varias 
ocasiones que el Ayuntamiento, 
a diferencia de otros municipios, 

no realizaba ninguna solicitud al 
FEDER, a fomentar la movilidad 
y/o patrimonio histórico. “La desi-
dia en este asunto a lo largo de 
este año ha sido total, a pesar de 
comenzar la legislatura con un 
pleno extraordinario para agilizar 
el procedimiento de tramitación 
ambiental de Conselleria y poder 
justificar la subvención a tiempo” 
y una posterior presentación de 
tres días de duración repleta de 
fotos de ediles y técnicos. Unos 
meses después comprobamos 
que no se contemplaba ni un 
euro de las cuentas”.

El Campello pierde una subvención de 28.000 euros para el PMUS

Som El Campello
u Todas las playas urbanas de-
berían ser accesibles para garan-
tizar que todas las personas ten-
gan acceso a disfrutar de estos 
espacios de recreo al menos en 
los meses de verano.
Las playas accesibles de El 
Campello son conocidas en toda 
la comarca, por su infraestructu-
ra pero también por el personal 
que trabaja en ella el cual ha 
sido reconocido por los usuarios 

por su extraordinaria calidad hu-
mana.
Así nos lo cuenta Victor Escri-
bano, un socorrista del área de 
accesibles de la playa de Mucha-
vista que nació con una disca-
pacidad auditiva profunda y que 
logró su puesto después de mu-
chos años de esfuerzo y apren-
dizaje en diferentes áreas, hasta, 
a pesar de su capacidad lograr 
sentirse plenamente integrado en 
la sociedad.

“A mí y a mis compañeros Eva 
y Manuel nos gustaría dar a co-
nocer el servicio que ofrecemos 
para todas aquellas personas 
con movilidad reducida que quie-
ran disfrutar de la playa. Aquí, 
recibimos a personas de dife-
rentes regiones de España que 
se desplazan hasta Muchavista 
para disfrutar del mar de manera 
accesible y también, de manera 
segura. Disponemos de área de 
descanso, y de elementos de 
apoyo para el baño como sillas 
anfibias o muletas…”
Víctor y su equipo tuvieron tam-
bién palabras de agradecimiento 
al Ayuntamiento de El Campello 
y a la subcontrata Eulen por ha-
ber mejorado este año el servcio, 
contratando este año hasta a 
tres nuevos socorristas en esta 
área. “Además de poder dar un 
mejor servicio, esto nos permite 
también poder cumplir con todas 
las medidas de seguridad nece-
sarias frente a la pandemia, de 
forma que los usuarios se sientan 
dentro de un espacio totalmente 
seguro”, nos explica Victor. 

Desde su experiencia quiso es-
pecialmente animar al colectivo 
de personas sordas “para que 
luchen por sus sueños porque 
son posible, como en mi caso, 
romper las barreras y encontrar 
un puesto de trabajo inclusivo”, 
nos explica.

El deseo de Victor y sus compa-
ñeros es  dar visibilidad a este 
espacio, para que más perso-
nas puedan disfrutar de él. Aquí 
los recibimos, los ayudamos, 
los acompañamos al baño, los 
escuchamos y atendemos sus 
necesidades varias. Sobre todo 
en unos momentos en los que 
estamos plenamente convenci-
dos de los numerosos benefi-
cios positivos para la salud que 
este tipo de actividades puede 
suponer para personas con mo-
vilidad reducida; los cuales se 
multiplican tras los meses de 
confinamiento general que a 
muchos de estos usuarios les 
pueden haber afectado en un 
sentido totalmente contrario.
Para ellos es una labor muy gra-

tificante, sobre todo cuando reci-
ben notas de agradecimiento de 
usuarios y usuarias como la que 
reproducimos a continuación:

“Buenos días.
Ya casi acabando el verano y 
preparando el regreso a casa. Me 
gustaría mandar una felicitación 
expresa al servicio de accesibles 
de la playa de Muchavista. Es-
pecialmente este año con las di-
ficultades por el protocolo Covid. 
Quiero hacerlo nominalmente en 
las personas de Eva Martínez y 
Víctor Escribano. Siempre dis-
puestos a facilitar  el baño. Con-
cretamente este año para una 
persona como Víctor con una 
discapacidad auditiva se agra-
dece todavía más el esfuerzo y 
creo que los usuarios empatizan 
con él al tener la mayoría alguna 
discapacidad. También hago ex-
tensiva la felicitación a Manu, Ma-
nuel, Eleuterio en los momentos 
que ha compartido con nosotros.
Espero hagan llegar la sincera 
felicitación en nombre de mi ma-
dre.”

Un socorrista con discapacidad de El Campello 
anima al uso de estas instalaciones

Playas sin barreras

u Hemos podido leer y escuchar 
que el colectivo de Mayores y la 
Concejalía de Bienestar Social 
están en enfrentados en un con-
flicto: el colectivo de Mayores es-
tán siendo “tácitamente” sacados 
de las dependencias que venían 
utilizando en “virtud” de un su-
puesto ( de ahí lo de tácito) plan 
de reestructuración unilateral por 
parte de la Concejalía. Esto, al 
margen de las consideraciones 
emocionales que conlleva ( al tra-
tarse de un colectivo tan sensible 
política y socialmente ) supone, 
en mi opinión, un problema rela-
cionado con un término muy en 
boga: gobernanza.
El concepto de gobernanza, en el 
análisis de de políticas públicas, se 
identifica con la creación de redes 
de políticas públicas ( policy net-
works), definidas como entrama-
dos, más o menos formales, que 
reflejan la diversidad de formas en 
las que las organizaciones públi-
cas o privadas interactúan entre 
si. Y en el contexto del conflicto, 
la referencia es a un proceso en 
el que los diferentes intereses se 
acomodan de forma consensuada.
La gobernanza incide en un deba-
te clave en la política de nuestros 
días: la legitimidad. Las políticas 
de “buen gobierno” ( y fomento 
de la transparencia) tienen como 
objetivo establecer un equilibrio 
entre la eficiencia y la legitimidad 
democrática entendida como par-

te del proceso. La participación en 
la elaboración e implementación ( 
de forma institucionalizada) de las 
políticas, o es un proceso vertical 
( donde el protagonismo es uni-
lateral de los dirigentes políticos, 
siendo los actores sociales sujetos 
“pasivos”) o es un proceso abierto, 
participativo y, por lo tanto, hori-
zontal. Mi conclusión es que, sin 
que los conflictos inherentes a una 
sociedad compleja como la nues-
tra desaparezcan, la gobernanza 
( participación y transparencia) 
garantiza en gran medida la equi-
valencia entre las decisiones  y 
las preferencias ciudadanas. Por 
ésto, creo que la “verticalidad” en 
la toma de una decisión que afecta 
a diferentes actores, es el eje del 
problema.
La intervención “mediadora” del 
Alcalde es, en primer lugar ( en 
el contexto de un gobierno de 
coalición), una clara injerencia 
en las áreas delegadas al socio 
de gobierno (¿No tienen previs-
to en el “acuerdo” de gobierno la 
resolución de conflictos?). Y por 
otro, un intento de capitalizar cual-
quier decisión, eso sí, siempre 
en el marco de la verticalidad de 
la gestión, lo que probablemente 
propiciará que, aunque el conflic-
to se suavice, sea susceptible de 
resurgir, al no institucionalizarse 
los mecanismos de participación 
(a causa de la personalización de 
la intermediación). En mi opinión, 
la convocatoria de los órganos de 
participación existentes ( Consejo 
Social, como exige la oposición) 
sería un instrumento lo suficiente-
mente eficiente para que los con-
flictos futuros se dilucidasen a tra-

vés del diálogo, sin depender de 
la persona o personas que tengan 
las responsabilidades políticas co-
yuntural.
En resumen, creo que el problema 
que se ha suscitado podría extra-
polarse a cualquier edificio público: 
la Casa de Cultura, la Biblioteca 
Municipal, el Pabellón o cualquier 
instalación que es compartida por 
diferentes actores con intereses 
coincidentes pero también con-
trapuestos. Y éstas instalaciones, 
que reúnen una gran parte del mo-
vimiento asociativo local, deberían 
contar con una comisión, consejo 
o similar con representación de 
esos actores para que los intere-
ses puedan acomodarse a través 
de ese necesario consenso.
Creo que el análisis crítico no de-
bería circunscribirse únicamente 
a una instalación municipal, sino 
a la totalidad. La creación de 
mecanismos de participación y  
transparencia no son una opción, 
pues pese a exigible legalidad de 
las actuaciones políticas, la socie-
dad organizada exige el refrendo 
de la legitimidad en la toma de 
decisiones: la democracia no es 
sólo votar cada cuatro años y los 
políticos electos no pueden consi-
derar que su cargo les permite ac-
tuar sin la participación activa de 
los actores implicados en la vida 
socio cultural del municipio. Este 
simplismo ( o reduccionismo) re-
duce la calidad de la democracia 
municipal e incide negativamente 
en la percepción que de la política 
tiene la ciudadanía, algo que de-
bería ser uno de los compromisos 
transversales (revertir la desafec-
ción) de cualquier gobierno que 
se precie de democrático, más 
allá de lo que las urnas hayan dic-
taminado.
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u Una vez más Campello es la 
perjudicada de la incompetencia 
municipal. Y es que tuvo que ser 
Esquerra Unida quien advirtiera que 
el Ayuntamiento de El Campello, a 
diferencia de otros municipios, no 
realizara ninguna solicitud al Progra-
ma Operativo del Fondo Europeo de 
Desarrollo Regional de la Comunitat 
Valenciana 2014-2020, a fomentar 
la movilidad y/o el patrimonio históri-
co. Y no es la primera vez.
En enero de 2018, dos años antes 
de que se derrumbara parte de uno 
de los bienes históricos más signi-
ficativos, El Convent dels Meceda-
ris, EU reprochó públicamente la 
pérdida de hasta un millón de euros 
para la conservación del patrimonio 
local. Al carecer de proyectos, des-
de el Ayuntamiento de El Campello 
se decidió optar por el “eje 4” de la 
subvención: al “fomento de la movili-
dad urbana sostenible-, en concreto 
la redacción, aprobación e imple-

mentación de Planes de Movilidad 
Urbana Sostenible (PMUS)”, que 
también hemos perdido.
Hemos cambiado todo para seguir 
igual. En la nueva legislatura tene-
mos que volver a lamentar la pér-
dida de la subvención de 28.000€ 
otorgada por la Generalitat para la 
redacción del Plan de Movilidad Ur-
bana Sostenible debido a retrasos 
municipales. En todo este tiempo 
hemos perdido la financiación para 
promover la protección, el fomento 
y puesta en valor de nuestro patri-
monio cultural así como la subven-
ción concedida para la redacción 
del Plan de Movilidad Sostenible. 
Y mientras nadie asume responsa-
bilidades, continuamos pagando a 
cargo del erario público la incompe-
tencia municipal.
Tenemos que lamentar que Cam-
pello continúe sin hacer los debe-
res con la movilidad sostenible. La 
desidia en este asunto a lo largo 
de este año ha sido total, a pesar 
de comenzar la legislatura con un 
pleno extraordinario “para agilizar 
el procedimiento de tramitación 
ambiental de Consellería y poder 
justificar la subvención a tiempo” y 

una posterior presentación de tres 
días de duración repleta de fotos de 
concejales y técnicos. Unos meses 
más tarde comprobamos que no se 
contemplaba ni un solo euro de los 
presupuestos indicando el compro-
miso que tiene este gobierno por 
transformar nuestro Campello en 
un municipio habitable para la per-
sonas y respetuoso con el medio 
ambiente. De hecho, ni una sola de 
las cuarenta y seis propuestas que 
contiene el plan se ha implementa-
do a día de hoy, a pesar de la falta 
de peatonalización en el centro del 
pueblo, la evidente necesidad de 
mejorar la accesibilidad, arreglar 
las aceras o crear carriles bici que 
conecten los tres núcleos urbanos 
para fomentar la movilidad en trans-
portes limpios en sustitución del 
coche o moto. Tal es la negligencia, 
que para justificar su pasividad lle-
gan a acusar a la ciudadanía de no 
demandar el uso de 60 bicicletas 
amontonadas en el sótano del Cen-
tro Social, sin realizar una sola pro-
puesta por parte del Ayuntamiento 
en siete años. Una demostración 
que algo en Campello no marcha 
sobre ruedas.

Pedro Mario Pardo (EU)

Autor

Ni patrimonio, ni movilidad: los fondos 
FEDER no son para El Campello

u Los ayuntamientos, por 
proximidad y por responsabili-
dad deben ser un referente de 
la puesta en marcha de políti-
cas encaminadas hacia la sos-
tenibilidad, aunque en muchos 
de los casos la precariedad de 
recursos y el esfuerzo llevado 
a cabo haya sido escaso, como 
es la situación del Ayuntamiento 
de El Campello. Uno de los pi-
lares sobre el que se asienta la 
transición ecológica es el auto-
consumo, y a pesar de la trabas 
y condiciones que en algunas 
ocasiones se han impuesto des-
de el gobierno central muchos 
ayuntamientos han llevado a 
cabo políticas valientes enca-
minadas a una mejora de la efi-
ciencia energética y a disminuir 
nuestra huella ecológica. Las 
administraciones locales tienen 
un potencial enorme, capaces 
de ser la punta de lanza de este 
cambio, que se ha destapado 
como fundamental para un futu-
ro económico y social prospero. 
Tenemos un mercado energéti-
co, en el que la electricidad es 
cara y el sol abundante, a pe-
sar de tener una tierra perfecta 
para impulsar la industria solar. 
Muchos ayuntamientos están 
actualizando sus normativas 
en relación con el autoconsu-
mo fotovoltaico e implantan-

do medidas para favorecer su 
propagación. Una de las ac-
tuaciones que están realizando 
los ayuntamientos con el fin de 
impulsar el autoconsumo es el 
establecimiento de bonificacio-
nes fiscales en sus ordenanzas 
para este tipo de instalaciones. 
Dichos incentivos se basan, fun-
damentalmente, en dos impues-
tos de carácter local como son 
el Impuesto de Bienes Inmue-
bles (IBI) y el Impuesto sobre 
Instalaciones, Construcciones y 
Obras (ICIO). De los 753 muni-
cipios estudiados recientemente 
en España con una población 
superior a 10.000 habitantes, 
312 ofrecen bonificaciones so-
bre el IBI que favorecen el au-
toconsumo, lo que representa 
un 41% del total de municipios 
y un 60% de la población resi-
dente en los municipios estu-
diados (22.437.952 habitantes). 
En concreto en la Comunitat 
Valenciana aproximadamente 
el 67% de la población se está 
beneficiando de esta situación. 
Desde Podemos, exigimos al 
Ayuntamiento de El Campello 
que apueste sin titubeos, hacia 
un objetivo claro, apoyar una in-
dustria energética limpia, barata 
y sostenible como es la energía 
fotovoltaica. Debemos ser el 
referente de las vecinas y veci-
nos de nuestro pueblo. Por ello 
exigimos la bonificación del IBI 
a todas aquellas personas que 
apuesten por las instalaciones 
fotovoltaicas, así como un plan 
de mejora energética de todas 
las instalaciones municipales.

Podemos El Campello exige un paso 
adelante en políticas energéticas

Eric Quiles, 
Podemos El Campello

Autor

La solución al vertido de Cala Palmeretes

u El problema del vertido de 
Cala Palmeretes cumple su pri-
mer aniversario. Ya son más 
de 365 días que un caudal de 
aguas residuales llega al mar. 
Durante este año hemos podido 
ver numerosas infracciones en 
esta pequeña cala.
Desde intentar conducir este 
vertido al mar creando una cuen-
ca que sirva de riachuelo con el 
objetivo de que el caudal no se 
acumule inundando toda la playa 

hasta intentar tapar el vertido con 
piedras calcáreas…
El Ayuntamiento de El Campello 
ha intentado sin éxito encontrar 
el problema. Sin embargo, los 
trabajadores que echaron las 
piedras y crearon el cauce al 
mar comentaron a los vecinos 
de la zona que se llevaron tam-
bién un árbol de gran tamaño 
que al parecer había roto la fosa 
de bombeo de la estación colin-
dante.

Carlos Pérez

Autor

Conflicto y gobernanza

Ángel Sánchez

Autor
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 Miguel Baena, Presidente del Club Náutico Campello: 
“Nos hemos encontrado ante una situación sin precedentes 
que nos han obligado a tomar decisiones muy complicadas”
Som El Campello
uPara quién no esté familiariza-
do con el Club Náutico Campello, 
¿cómo lo definiría en pocas pala-
bras? El Club Náutico Campello es una 
entidad importante dentro de la socie-
dad campellera que se dedica a fomen-
tar y practicar los deportes náuticos. 
Una importancia que radica en la larga 
historia  en la que viene desempeñando 
su actividad. 

¿Cuál fue su primer contacto con el 
Club Náutico Campello? ¿Cómo fue-
ron sus primeros recuerdos  de su 
relación con el mar y los deportes 
náuticos? Como socio, con una anti-
güedad de 40 años, siempre he estado 
vinculado al Club. A través de la prácti-
ca de la pesca empezó mi relación con 
el mar, posteriormente con la incorpo-
ración de mis hijos al deporte de la vela 
he estado  vinculado con toda la activi-
dad deportiva, sobre todo, con la vela 
ligera y sus diferentes clases y compe-
ticiones.  Hecho que me ha llevado a in-
volucrarme progresivamente  con todas 
las actividades y órganos de  gobierno 
del Club. Compromiso que culminó con 
la elección como Presidente de la en-
tidad.

Desde que tomó posesión de su car-
go ¿cómo ha sido su relación con 
usuarios, socios y trabajadores? 
Siempre he procurado mantener una 
buena relación con todos los socios que 
conforman el Club, así como con todos 
los trabajadores con los que cuenta y 
han pasado por nuestra entidad. Una 
buena relación que se ha mantenido a 
lo largo del tiempo, ya que los emplea-
dos del CNC son pieza indispensable 
para el buen funcionamiento del mismo.

¿Cree que el Club Náutico Campe-
llo debería estar más considerado e 
integrado en el proyecto de ciudad? 
Entendemos que en la actualidad el 
Club está integrado a todos los niveles 
dentro de la actividad social, deportiva y 
cultural de El Campello. Siendo un refe-
rente a nivel social, económico y turísti-
co. De hecho, es  una de las imágenes 
más proyectadas de la localidad.

Le ha tocado vivir la presidencia del 
club en uno de los momentos más 
difíciles de su historia ¿Cómo está 
afrontando esta etapa de Covid-19? 
En las condiciones actuales de este año 
2020, hemos sufrido el cierre durante 
más de tres meses de las instalaciones 
y de toda la actividad relacionada con 
el Club. Con lo cual, nos hemos encon-
trado ante una situación sin preceden-

tes, afrontando una gran cantidad de 
dificultades de todo tipo, que nos han 
obligado a tomar decisiones muy com-
plicadas y difíciles que hemos superado 
de forma notable volviendo progresiva-
mente a la actividad que veníamos de-
sarrollando.
Por otra parte, tenemos que lamentar 
las dificultades que en algunas ocasio-
nes se han derivado con los socios, de-
portistas e integrantes del Club deriva-
das de la actual situación de pandemia  
que estamos atravesando.

¿Qué medidas está adoptando esta 
institución para garantizar la seguri-
dad de sus usuarios y trabajadores? 
La directiva del Club ha tomado decisio-
nes para garantizar en todo momento 
y ante todo la seguridad de los socios, 
deportistas, usuarios y trabajadores de 
la entidad. Aplicando toda la normativa 
sanitaria y de prevención que regula 
esta pandemia. Teniendo la satisfac-

ción de haber recibido recientemente el 
reconocimiento por parte de la Secreta-
ría de Estado de Turismo del Gobierno 
de España con el sello SICTED-AntiCo-
vid  tras el análisis y evaluación externa 
de las medidas aplicadas. Siendo una 
de las pocas entidades con dicho reco-
nocimiento en El Campello.

Los deportistas del Club Náutico 
han conseguido grandes logros de-
portivos nacionales e internaciona-
les, ¿Qué palabras les dirigiría en un 
momento como el que vivimos? Es-
tamos muy contentos con la actividad 
deportiva desarrollada por todos los 
deportistas, así  como con todos sus 
logros alcanzados en competiciones a 
nivel autonómico, nacional e internacio-
nal.
Unos logros deportivos que han ido cre-
ciendo, sobre todo durante los últimos 
años,  gracias al esfuerzo de la organi-
zación deportiva que ha llevado apare-

jado un importante esfuerzo económico 
para ayudar a nuestros deportistas a 
alcanzar sus metas. Consiguiendo pa-
sear el nombre de El Campello y nues-
tro Club en todos los escenarios en los 
que hemos competido: Polonia, Grecia 
o Hong Kong,  entre otros.
En medio de la pandemia y en condicio-
nes muy complicadas, dos de nuestros 
deportistas han participado en compe-
ticiones internacionales; en concreto 
en Francia en el Mundial de Vela Clase 
Finn Sub23, y Portugal, en el Campeo-
nato Europeo Juvenil de  la clase Láser 
4.7.

¿Hacia dónde va el Club Náutico El 
Campello? A pesar de las dificultades 
a las que tiene que hacer frente el Club  
en la actualidad, enmarcado dentro del 
actual contexto de nuestro entorno, la 
Junta Directiva del Club  lleva trabajan-
do intensamente para proyectar la con-
tinuidad de nuestra entidad durante los 
próximos 20 años. Estudiando proyec-
tos muy ambiciosos  para la mejora de 
la imagen del Club así como la presta-
ción de nuevos servicios para nuestros 
socios.
Por lo que respecta al ámbito deporti-
vo del CNC a corto plazo y en el próxi-
mo año 2021, además de continuar y 
seguir fomentando nuestra actividad 
deportiva. De hecho, el próximo año el 
Club Náutico Campello será sede del 
Campeonato de España de clase Finn 
así como el Campeonato Autonómico 
de Optimist A y B Femenino.   Por otro 
lado nuestros deportistas y equipos de 
competición  acudirán  a todas las com-
peticiones nacionales e internacionales 
a las que estén convocados, como por 
ejemplo el campeonato de España de 
Láser Radial, el Campeonato de Espa-
ña de Kayak de Mar, el Campeonato de 
España de Remo de Mar o el nacional 
de Banco Fijo.
Soy consciente que este ambicioso 
proyecto social y deportivo queda su-
peditado a la evolución de esta terrible 
situación a las que nos ha llevado  esta 
terrible pandemia.  Es mi deseo que to-
das estas ilusiones y proyectos se lle-
ven a cabo para hacer aún más gran la 
historia del Club Náutico Campello.

Miguel Baena, Presidente del Club Náutico Campello

“En medio de la pandemia y 
en condiciones muy compli-
cadas, dos de nuestros depor-
tistas han participado en com-
peticiones internacionales”
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Perros en Adopción

Anita

Soy Anita, hembra 
Sabuesa Suiza con 
1.5 años.  Soy algo 
tímida pero increí-
blemente cariñosa 
una vez que te 
conozcas y me 
lleva bien con 
todos los pe-
rros.
Contacto: El 
Rey de la Casa
telf. 677 440 471

Polly

Billy

 Soy Billy, cruce 
labrador macho 
con 9 años.  
Necesito mu-
cho cariño y 

prefiero ser 
“hijo único”.  He 

estado 8 años de mi 
vida atado y ahora 
disfruto estar libre a 
correr y jugar. 
Contacto: APAC
telf. 693 277 357

Sandro

Soy Polly, hembra Bo-
deguero con 2 años.  
Soy muy energé-
tica, no me 
lleva bien 
con los 
gatos pero 
me encan-
ta  la gente 
y a jugar con 
los perros.
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

El juego proporciona ejerci-
cio físico
uTodos hemos escuchado 
que un buen perro es un pe-
rro cansado y tiene sentido.  
Los perros necesitan ejercicio 

físico todos los días, si esas 
necesidades no se satisfacen, 
pueden meterse en problemas 
y desarrollar hábitos destruc-
tivos para pasar el tiempo. Si 
tiene problemas para darle a 

su perro suficiente ejercicio 
todos los días, puede comple-
mentar su rutina con juegos en 
casa.

Jugar fortalece el vínculo con 
su perro
uUna de las mejores formas 
de fortalecer el vínculo que tie-
ne con su perro es pasar tiem-
po de calidad juntos. El tiempo 
de juego que compartimos con 
nuestros perros es parte de lo 
que hace que las relaciones que 
tenemos con ellos sean tan es-
peciales; es difícil no formar un 
vínculo profundo cuando pue-
den jugar y divertirse juntos.

El juego proporciona estimu-
lación mental
uOtra razón por la que el juego 
es importante es que propor-
ciona ejercicio mental, es una 
forma divertida de enriquecer la 
vida de nuestros perros dándo-
les algo significativo que hacer. 
Debido a que estas actividades 

alivian el aburrimiento, dismi-
nuyen la probabilidad de que 
nuestros perros desarrollen pro-
blemas comportamentales.

Es una forma divertida de en-
trenar y mejorar los modales
uJugar con perros es divertido, 
pero también es una excelente 
manera de trabajar con el adies-
tramiento básico y mejorar los 
modales. El tiempo de juego es 
una de las formas en que los ca-
chorros comienzan a aprender 
los modales básicos desde el 
principio; si juegan demasiado 
duro, probablemente recibirán 
un mordisco de su compañe-
ro de camada o de su madre, 
o podrían detener el juego por 
completo.
Los perros adultos también se 
benefician enormemente del 
uso del juego como parte de su 
entrenamiento.

Jugar alivia el aburrimiento
uOtro beneficio del juego es 

que alivia el aburrimiento y los 
mantiene ocupados. Puede ser 
un desafío mantener a nuestros 
perros ocupados todo el día, y 
cuando los perros se aburren, 
idearán sus propias formas de 
entretenerse, lo que a menudo 
implica comportamientos inde-
seables.
Al jugar con su perro un ratito 
todos los días puede disminuir 
la probabilidad de que desa-
rrolle hábitos destructivos. 
Cuando agrega un poco más 
de tiempo de juego a la ruti-
na de su perro, le está dando 
algo significativo que hacer y 
evitando que tenga que idear 
formas de entretenerse que 
podrían implicar morder sus 
zapatos...
Busque juegos y juguetes inte-
ractivos en Internet: ¡hay una 
multitud de excelentes sugeren-
cias que lo beneficiarán tanto a 
usted como a su perro! 
¡QUE TE DIVIERTAS CON TU 
PERRO!

¡Vamos a jugar! La importancia y los beneficios de jugar con tu perro

Som El Campello Nuestro Periódico

Maria Olofsson, Dip. CABC 
Etóloga Clínica, especializada en perros

Autora

Lucky

Soy Lucky, hembra 
cruce bretona/setter 
muy guapa con 
1-1.5 años.   
Aunque soy 
algo miedo-
sa, cuando 
me conoz-
cas soy ju-
guetona y muy 
cariñosa.  
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

Budy

Soy Budy, cruce 
macho bastan-
te grande con 
5 años.   Soy 
muy guapo y 
encanta jugar 
con la pelota y 
me lleva bien con la ma-
yoría de los perros.  Me 
gustaría estar con gente 
activa como yo. 
Contacto: BARC, Beatri-
ce. telf. 660 555 325

 Soy Sandro, 
cruce podenco 

macho con 2 
años.  Soy 

un perro 
muy feliz, 
súper ca-
riñoso y ju-

guetón y me 
llevo bien con 

todos los perros.
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

REFLEXIONES. (Opinión de una experta sobre el comportamiento canino)
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Som El Campello
u La concejalía de Bienes-
tar Social, dirigida por Mercé 
Pairó (Cs), ha informado que, 
desde que se decretara el es-
tado de alarma, el pasado 14 
de marzo y hasta la fecha, han 
destinado un total de 460.884 
euros en concepto de P.E.I.S 
(Prestaciones Económicas In-
dividualizadas), adquisición y 
reparto de alimentos a meno-
res y familias en situación de 

vulnerabilidad y para paliar si-
tuaciones de pobreza energé-
tica, a aproximadamente 600 
familias en El Campello. Con-
cretamente, 344.072 euros han 
sido destinados a prestaciones 
individualizadas, 33.240 euros 
para ayudas en la alimentación 
a menores y 11.646 euros en 
concepto de subvenciones a la 
pobreza energética. Además, 
de los 51.200 euros aportados 
por la Diputación de Alicante en 

subvenciones, ya se han trami-
tado 46.990 euros destinados a 
un total de 59 familias. Asimis-
mo, como ya informará la con-
cejalía, en tan sólo dos meses, 
se designó 24.936 euros para la 
adquisición y reparto a domicilio 
de alimentos para bebés, niños 
en edad escolar y familias en 
situación de vulnerabilidad. En 
este sentido, cabe señalar que, 
de entre todas las competen-
cias propias de la concejalía, 

no tiene asignada la compra de 
alimentos. No obstante, forma-
lizó excepcionalmente dos con-
tratos por el importe citado para 
garantizar el sustento a fami-
lias en situaciones de extrema 
emergencia social y mayor vul-
nerabilidad. Además, la conce-
jalía ha informado que ya se ha 
realizado una nueva propuesta 
de gasto de 2.210 euros, una 
nueva ayuda en trámite que en 
breve será adjudicada a nuevos 

demandantes que atraviesan 
por situaciones económicas de 
gran dificultad. Todas aquellas 
personas que deseen contactar 
con la concejalía de Bienestar 
Social, podrán hacerlo a través 
de los números de teléfono re-
cogidos en el área de Bienes-
tar Social de la página web del 
Ayuntamiento de El Campello, 
a través del siguiente enlace: 
http://www.elcampello.es/index.
php?s=areas&id=11.

Bienestar Social destina cerca de medio millón de euros para los más vulnerables

Cinco meses al servicio de los que más lo necesitan
Som El Campello
u “En total, más de 20 tone-
ladas de alimentos han sido 
recepcionados y entregados a 
Cáritas Parroquial El Campe-
llo y la Iglesia Evangélica Milo, 
desde que se iniciara la colabo-
ración de la concejalía de Ser-
vicios con ambas organizacio-
nes, durante el pasado mes de 
abril. Una cooperación altruista 
que ha sido cuantificada por la 
concejalía en 7.200 euros y que 
se prorrogará durante el tiempo 
que sea necesario”
La concejalía de Servicios, diri-
gida por Julio Oca (Cs), ha in-
formado que, desde el pasado 
mes de abril y hasta la actuali-
dad, los operarios de la conceja-
lía han efectuado un total de 18 
servicios de recepción y entre-
ga de más de 20 toneladas de 
comestibles, procedentes del 
Banco de Alimentos de Alicante, 
con destino a Cáritas y la Iglesia 
Evangélica Milo de El Campe-
llo, a petición de la concejalía 
de Bienestar Social, dirigida por 
Mercé Pairó (Cs).
Para el concejal de Servicios, 
Julio Oca (Cs), “es muy satisfac-
torio poder colaborar de forma 
directa con ambas entidades en 
una situación tan difícil como la 

que atravesamos”. La conce-
jalía, desde que los primeros 
efectos de la crisis sanitaria 
hicieran mella en la población 
más vulnerable, ha dado sopor-
te a estas organizaciones con 
una media de 4 operarios en 
cada servicio y la puesta a dis-
posición de sus camiones.
Esta colaboración altruista ha sido 
valorada económicamente desde 
la concejalía de Servicios en un 
montante de aproximadamente 
7.200 euros, habida cuenta de los 
18 trayectos efectuados de ida y 
vuelta Alicante – El Campello, los 
funcionarios empleados en cada 
operación de transporte y des-
carga del suministro, así como el 
tiempo empleado en la realización 
de la tarea.
Cuatro concejalías al servicio 
de los más necesitados
A través de la gestión de Bien-
estar Social, se completó la 
coordinación de una ayuda que 
se iniciara a finales del mes de 
marzo por los efectivos de Pro-
tección Civil, adscritos a la con-
cejalía de Seguridad Ciudadana 
de Rafa Galvañ (PP), quienes 
desde entonces y hasta el pa-
sado mes de junio, han reparti-
do a domicilio las ayudas a las 
familias necesitadas.

Además, la concejalía de Fies-
tas, dirigida por Cristian Palo-
mares (PP), con la colaboración 
de la concejalía de Servicios y 
Seguridad Ciudadana apoyaron 
la iniciativa de Cáritas de orga-
nizar una ofrenda de alimentos 
para los más desfavorecidos 
con motivo de la celebración de 
la Virgen del Carmen, el pasa-
do 16 de julio. El último servicio 
se realizó el pasado miércoles 
9 de septiembre. Los operarios 
hicieron una nueva entrega de 
alimentos a “Cáritas Parroquial 
Sta. Teresa de Jesús”, con los 
que la organización confeccio-
na lotes familiares que reparte 
semanalmente a una media de 
100 familias de El Campello en 
situación de vulnerabilidad.  Los 
lotes suministrados son varia-
dos y suelen estar compuestos 
por leche, patatas, alimentos en-
vasados, platos precocinados, 
fruta, arroz, legumbres, zumos, 
agua, pañales, potitos, pan, 
bollería, caldos, cremas, toma-
te frito y pasta. También se ha 
llegado a repartir carne y pes-
cado, gracias a las donaciones 
realizadas por la “Asociación El 
Campello Bilingüe” y el “Club 
de Actividades Subacuáticas El 
Campello”, respectivamente.

Trabajadores municipales colaborando en las labores de ayuda 
a los más vulnerables

Som El Campello
u Más de 200 vecinos de El 
CAmpello participaron en la 
campaña“El Reto del Reciclaje 
que estará en marcha hasta el 
próximo 1 de octubre, fecha de 
inicio de la competición, la “Fur-
goneta del Reciclaje” recorrerá 
9 localidades diferentes inclui-
das en el Consorci Mare, con 
las que El Campello habrá de 

medirse por erigirse en campeón 
de este “Reto”, que finalizará el 
30 de noviembre. El concejal de 
Medioambiente, Julio Oca (Cs), 
muy implicado con la puesta en 
marcha de esta campaña, les 
daba la bienvenida y dejaba de 
manifiesto la importancia de im-
pulsar y promover este tipo de 
actividades de concienciación 
medioambiental, “donde está 

comprobada la relación directa 
existente entre las acciones infor-
mativas cercanas y el cambio de 
hábitos en la ciudadanía”.
 “El Reto”, que se llevó a cabo 
bajo un estricto protocolo de se-
guridad sanitaria, volverá a El 
Campello el próximo miércoles 
23 de septiembre y se instalará 
nuevamente junto al mercadillo 
municipal. Ese mismo día, a las 
11:00h de la mañana, se celebra-
rá una charla formativa en el Cen-
tro Social “El Barranquet”, que se 
repetirá el martes 29 de septiem-
bre, día que “El Reto del Recicla-
je” pondrá fin a su recorrido por El 
Campello y lo hará en los paseos 
marítimos de las playas de Mu-
chavista y Carrer la Mar. “Pien-
sa con los pulmones. Recicla” 
es una campaña promovida por 
Conselleria de Agricultura, Desa-
rrollo Rural, Emergencia Climáti-
ca y Transición Ecológica y Ecoe-
mbes, con la colaboración del 
Consorci Mare y, en El Campello, 
las concejalías de Medioambien-
te y Bienestar Social.

Local
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Som El Campello
u El Ayuntamiento de El Cam-
pello recibió el pasado día 7 de 
julio de 2020, resolución del 
Síndic de Greuges de la Comu-
nitat Valenciana, referida a las 
repetidas denuncias del grupo 
municipal de EU sobre el blo-
queo a la información y trabas a 
su trabajo de fiscalización.
El informe recomienda al Ayun-
tamiento de El Campello que 
adopte las medidas que resul-
ten necesarias para resolver en 
plazo las solicitudes de acceso 
a la información formuladas por 
los concejales de la Corpora-
ción, de acuerdo con lo preveni-
do por la legislación vigente.  
El Sindic aprecia efectivamente 
el incumplimiento reiterado de la 
administración, respecto de las 
solicitudes de acceso a la infor-
mación analizadas y reconoce 
el derecho fundamental de los 
grupos de la oposición de con-
trol y fiscalización de la acción 
de gobierno.
Esta conclusión del Síndic viene 
a dar la razón a Esquerra Unida 
quienes vienen denunciando el 
veto a este Grupo Municipal a 
consultar expedientes públicos 
con el fin de no poder fiscalizar 
al gobierno municipal. 
Por su parte, desde la admi-
nistración local han aceptado 
las consideraciones expuestas 
por el defensor del pueblo de 
la Comunidad Valenciana com-
prometiéndose a adoptar las 
recomendaciones realizadas 
por el Síndic “esta alcaldía ha 
adoptado todas las medidas ne-
cesarias para resolver las solici-
tudes de acceso a expedientes 
por parte de los concejales de 
la Corporación, incluso adscri-
biendo más personal para aten-
der a estas peticiones”.
Además, desde el Ayuntamien-
to aclaran que durante esta 
legislatura han sido solicitadas 
más de 125 peticiones de acce-
so de información, concedien-

do acceso a más de 60 expe-
dientes administrativos incluso 
algunos de ellos repetidos en 
varias ocasiones. “Por tanto ello 
no impide que se deba cumplir 
lo establecido en la legislación 
vigente y de esa forma se acep-
ta la recomendación efectuada 
por el Sindic de Greuges de la 
Comunitat”, explican.
El concejal de Esquerra Unida 
Pedro Mario Pardo declaró que 
“no es casual que quienes per-
miten y gobiernan contra los ve-
cinos y vecinas de El Campello 
vayan en contra de quienes tra-
bajan a diario para defenderlos. 
No es casual que quienes ven 
peligrar su intereses corporati-
vos muerdan de manera torpe 
y visceral a quienes cuestiona-
mos un modelo de Ayuntamien-
to caduco”. Tildando de “deca-
dente la situación del municipio 
ante la falta de inversiones, las 
enormes productividades o las 
continuas resoluciones judicia-
les que nos condenan a pagar 
multas multimillonarias”.
Esquerra Unida de El Campe-
llo viene denunciando el blo-
queo a la información que sufre 
esta formación en su ejercicio 
de oposición al no poder tener 
acceso a expedientes desde 
noviembre de 2019, “el ayun-
tamiento no ha dado respuesta 
a varias solicitudes lo que está 
suponiendo un nuevo bloqueo a 
nuestra labor de fiscalización a 
la acción de gobierno” explica el 
concejal.
El edil explica que “El Síndic 
de Greuges  ha aclarado en su 
informe que la actitud del Ayun-
tamiento hacia nuestra agru-
pación atenta contra derechos 
constitucionales. Juan José 
Berenguer Alcobendas, con el 
consentimiento del Secretario, 
ha querido acabar con nuestra 
oposición con complicidades de 
algunos técnicos desde el pri-
mer día que llegó a la Alcaldía”, 
afirma Pardo. 

El Síndic recomienda al Ayuntamiento de El 
Campello que dé acceso a la información 
requerida por los grupos de la oposición

El edil de EU, Pedro Mario Pardo

El Campello acepta el 
“Reto del reciclaje”

El programa JOOP en El Campello retoma 
su actividad con menos alumnos por el éxito 
alcanzado en la reincorporación a sus estudios

Som El Campello
u Esta misma semana se han 
reanudado las clases presencia-
les del programa Jove Oportuni-
tat (JOOP) en El Campello, tras 
las vacaciones veraniegas, y con 
menos alumnos de los que se 
inscribieron al principio del ciclo 
por el éxito obtenido al volver 
algunos de ellos a retomar sus 
estudios.
Según señala el concejal de Ju-
ventud, Cristian Palomares (PP), 

el objetivo del programa es con-
seguir que jóvenes comprendi-
dos entre los 16 y 23 años que 
han abandonado sus estudios 
completen una formación profe-
sional de Grado Medio, trabajan-
do sobre su motivación, reforzan-
do su autoestima y ayudándoles 
a construir un proyecto integral 
de vida. La herramienta pedagó-
gica es el coaching actitudinal, en 
grupos. Aunque el curso lo inicia-
ron 15 jóvenes, en la actualidad 

se limitan a 9, dado que el resto 
ha decidido retomar sus estudios 
o han cambiado de municipio.
JOOP El Campello les proporcio-
na orientación sobre las diferen-
tes familias profesionales de la 
FP, incluido un enfoque práctico 
con visitas a empresas donde les 
mostrarán el trabajo real al que 
lleva cada titulación de la FP y 
puedan descubrir su vocación. El 
Programa finaliza el 5 de noviem-
bre de 2020, pero los y las jóve-
nes continuarán teniendo una su-
pervisión quincenal hasta fin de 
año, para conocer su situación y 
necesidades personales.
Para aquellos jóvenes que no hu-
bieran terminado la ESO, JOOP 
ofrece un módulo de formación 
académica para preparar la prue-
ba de acceso a la FP de Grado 
Medio.
El programa cuenta con la finan-
ciación del Fondo Social Euro-
peo, que, con la Estrategia Euro-
pea 2020 ha fijado como meta la 
reducción del Abandono Educati-
vo Temprano (AET), un problema 
con enorme incidencia en la Co-
munidad Valenciana.

El concejal Julio Oca (Cs) en la carpa de la campaña “El Reto 
del Reciclaje”

El concejal Cristian Palomares (PP) junto a jóvenes participantes 
en el programa Joop



Som El Campello
uLa cantidad y la calidad de 
los trabajos hizo difícil el tra-
bajo del jurado, integrado por 
ambos dirigentes, el fotógrafo 
Alfonso Lario y los expertos en 
audivisual Daniel Soler y José 
Tiirado.
Las bases del concurso esta-
blecían tres premios en me-
tálico (300, 200 y 100 euros), 
para el caso de las fiestas; dos 
premios de 100 euros para 
sendas comparsas de moros y 
cristianos, y uno de 150 euros 
para racons i tradicions.
En la categoría de “Festes de 
Moros i Cristians”, el primer 
premio fue para Reyes Cerdá 
con la obra titulada “Colors”; el 
segundo para José Alaya por 
“Reflejos de estandartes”, y el 
tercero para “Alegría”, obra de 
María Rosa Gomis.
En la categoría “Comparses” 
se alzaron con los galardones 
Adolfo González, con “Los ca-
minantes rojiblancos”, y Mayka 
Lorenzo con “Fester music”. 
En lo que respecta a “Racons 
i tradicions”, la ganadora fue 
Blanca Lledó con la obra “Co-
lors de Capitá”.

Fallo del concurso de fotografías de Moros y Cristianos
lUn año más (y van 
21), la Junta Feste-
ra de Moros y Cris-
tianos que preside 
Marga Sebastiá, con 
la colaboración de la 
concejalía de Fiestas 
que dirige Cristian 
Palomares (PP), ha 
celebrado el concur-
so de fotografía de 
las fiestas de Moros y 
Cristianos, dedicado 
a la figura de “Vicen-
te Ródenas Alberola”, 
un campellero ena-
morado de las fiestas 
y de la fotografía en 
cuyo honor se decidió 
dedicar este concurso 
como reconocimiento 
a su labor en pro de la 
festa durante muchos 
años.

Fiestas
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